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Estado do Rio Grande do Sul 

MUNICÍPIO DE FAZENDA VILANOVA 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 
Rua Porto Alegre, nº 485 Centro Sul – CEP 95875-000 – Fone: 51-3613-1177 

 
 

ATA 38/2022 
 

Aos vinte e um dias do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e trinta 

minutos, reuniu-se a Câmara Municipal de Fazenda Vilanova – RS em caráter ordinário, com a presença 

dos vereadores: Álvaro da Silva Brandão, Ângela Bilhar, João Batista Fernandes da Silva, Leo Mota, 

Nelson de Quadros Costa, Paulo Delcio de Souza, Sérgio Cenci Sobrinho, Tiago de Azevedo Lounai e 

Vanice Inêz Drebes. Havendo quórum regimental o Presidente Sérgio Cenci fez seus cumprimentos, 

invocou a proteção de Deus e declarou aberta a Sessão, convidando a todos para realizarem a oração do 

Pai Nosso. Prosseguiu-se a apreciação da Ata de nº 37/2022 que foi aprovada por todos. 

Correspondência: não houve. Tribuna Livre: Utilizou o espaço o atual Secretário Municipal da 

Educação, Cultura e Turismo, e Desporto Fabricio Meneghini que pediu pela aprovação dos Projetos de 

Lei 82 e 85/2022. A vereadora Ângela Bilhar desejou sucesso ao novo secretário. Ao final foi questionado 

pelo presidente Sergio Cenci sobre o período em que está desempenhando sua função. Também foi 

questionado se sabia sobre o fato de que um motorista que está sem contrato foi dirigindo um veículo do 

Município para Santa Cruz do Sul, no final de semana, para o Enart. O secretário respondeu que não sabia. 

Pedido de Informação: não houve. Indicações: a) Nº 69/2022 do Vereador Nelson de Quadros Costa, 

indica ao Executivo Municipal a aquisição de uma Bobcat. Aprovada por unanimidade. b) Nº 70/2022 do 

Vereador Tiago de Azevedo Lounai, indica ao Senhor Prefeito Municipal que seja instalada praça e 

equipamentos de ginástica na localidade de Boa Vista junto a antiga escola. Aprovada por unanimidade. 

Grande Expediente: O vereador João Fernandes pediu atenção do novo secretário da educação para 

melhorias nos índices da educação municipal, principalmente no IDEB, pediu ao secretário maiores 

esclarecimentos sobre o PL 85/2022 que tramita na casa. Sobre a emenda ao PL 82/2022 disse ser contrário 

ao efeito retroativo da lei. Ordem do Dia: a) Emenda Modificativa 01/2022 ao Projeto de Lei do 

Executivo n° 82/2022, de 21 de novembro de 2022, que “Altera a redação do art. 3º ao Projeto de Lei nº 

082/2022, passando a constar a seguinte redação: Art. 3º Esta lei entra em vigor na data de sua publicação, 

sem efeitos retroativos”. Aprovado pela maioria, com votos favoráveis dos vereadores Ângela Bilhar, 

João Batista Fernandes da Silva, Paulo Delcio de Souza, Vanice Inêz Drebes e Sérgio Cenci Sobrinho. b) 

Projeto de Lei do Executivo n° 82/2022, de 10 de novembro de 2022, que “Autoriza o Poder Executivo 

a prorrogar o contrato temporário do cargo de motorista, autorizado pela Lei Municipal n° 2.095, de 26 

de agosto de 2021, e dá outras providências”. Aprovado por unanimidade. c) Projeto de Lei do Executivo 

n° 83/2022, de 11 de novembro de 2022, que “Autoriza a suplementação de recursos por redução”. 

Aprovado por unanimidade. Em comissão: a) Projeto de Lei do Executivo n° 081/2022, de 08 de 

novembro de 2022, que “Institui o Plano Municipal de Turismo de Fazenda Vilanova-RS, e dá outras 

providências”. b) Projeto de Lei do Executivo n° 084/2022, de 14 de novembro de 2022, que “Estima a 

Receita e fixa a Despesa do Município de Fazenda Vilanova para o exercício financeiro de 2023”. c) 

Projeto de Lei do Executivo n° 85/2022, de 17 de novembro de 2022, que “Altera o Anexo Único, da lei 

Municipal n° 1410/2013, e dá outras providências”. d) Projeto de Lei do Legislativo nº 007/2022.  

Pronunciamentos Pessoais: a) O vereador Leo Mota disse que a aprovação da emenda ao PL 82/2022 

irá prejudicar o funcionário. b) O vereador Nelson de Quadros saudou o novo secretário da educação. c) 

O vereador João Fernandes considerou as opiniões divergentes como parte do processo democrático. O 

vereador criticou o fato de alguns funcionários receberem altos valores em FG’s enquanto outros não 

recebem nem o salário mínimo. d) O vereador Paulo Delcio falou sobre o PL 83/2022, que suplementa 

recursos, pediu que sejam atendidas as demandas da população que carece de melhorias nas casas e, que 

sejam ampliados os programas sociais e não reduzidos. Espaço de Lideranças: a) O vereador Álvaro 

alertou para a necessidade da colocação de quebra-molas na esquina da Câmara. b) O vereador João 

Fernandes frisou que é necessário que os vereadores desenvolvam o seu trabalho pautando pela legalidade 



 

2/2 

 

dos atos. c) Leo Mota defendeu a legalidade dos FG’s concedidos pela Administração Municipal. Com a 

palavra, o presidente Sérgio Cenci, destacou que na situação do motorista ocorreram dois erros, pois após 

o conhecimento da falha na renovação do contrato do motorista ele continuou desempenhando suas 

funções, questionou se houvesse ocorrido um acidente na viagem a Santa Cruz, de quem seria a 

responsabilidade. Discordou dos pronunciamentos que falam que a emenda prejudicaria o funcionário, 

dizendo que estão tentando terceirizar a culpa, colocando o erro para os vereadores, quando na verdade o 

Executivo errou e causou todo o transtorno. Sobre os projetos de suplementação, disse que o orçamento 

não tem sido respeitado e, inclusive a atual administração prometeu realizar o videomonitoramento e agora 

está tirando R$ 170 mil destinados a melhoria. Destacou que o projeto de R$ 1,9 milhões é basicamente 

para cobrir gastos de folha de pagamento e serviços terceirizados, excluindo as melhorias sociais, de 

interesse da população. Sobre o vale alimentação, lamentou a falta de ação do Executivo para a valorização 

do funcionalismo. Criticou a falta de controle sobre o uso de veículos por parte dos secretários municipais, 

destacou o uso da máquina pública por um dos secretários municipais em benefício próprio. Assim, nada 

mais havendo a tratar, o presidente invocou a proteção de Deus, declarando encerrada a presente sessão 

ordinária e convidando todos a participarem da próxima sessão, a ser realizada no dia vinte e oito de 

novembro de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e trinta minutos.  

 

 

 

 

 

 

 

 
SÉRGIO CENCI SOBRINHO      ÂNGELA BILHAR       VANICE INÊZ DREBES      PAULO DELCIO DE SOUZA     
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        ÁLVARO DA SILVA BRANDÃO         JOÃO BATISTA FERNANDES DA SILVA            LEO MOTA 
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NELSON DE QUADROS COSTA          TIAGO DE AZEVEDO LOUNAI 
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